
 
 

 
 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET 
 

PROCÈS-VERBAL de la septième assemblée régulière du conseil de quartier 
de Lairet, tenue le mercredi 8 novembre 2023 à 19h en format hybride, à la fois 
au Centre communautaire Marchand, 2740, 2e Avenue, ainsi que sur la 
plateforme Zoom. 

 
PRÉSENCES 
Membres avec droit de vote : 
Mme Julie Tremblay-Potvin Présidente 
Mme Émilie Larochelle  Vice présidente 
M. Jacques Latulippe  Trésorier 
Mme Claudette Arsenault  Administratrice 
M. Mario Tremblay   Administrateur 
 
ABSENCES 
Membres avec droit de vote : 
M. Félix-Antoine Foucreault Administrateur 
Mme Flora Charlet Secrétaire 
Mme Julie Poisson   Administratrice 
 
 

Il y a quorum 
 

ÉTAIENT AUSSI PRÉSENTS 
M. Claude Villeneuve  Conseiller municipal Maizerets-Lairet 
M. Daniel Leclerc   Conseiller en consultation publique 
 
  
 
Outre les personnes mentionnées, 5 personnes assistaient à la rencontre du 8 
novembre 2023. 
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ORDRE DU JOUR  

23-11-01 Ouverture de l’assemblée 

23-11-02 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

23-11-03 Période réservée aux conseillers municipaux 

23-11-04 Période de question et de commentaires des citoyens 

23-11-05 Actualités, vie de quartier et messages d’intérêt public 
5.1 Accident 41ème rue / 1ère avenue 
5.2 75eme Patro 
5.3 Appel à projets : 

○ Accélérateur de la transition écologique 
■ Économie sociale (Partage Club : prêt de matériel: 

costumes, outils, articles de cuisine) 
■ Aménagements verts et temporaires dans la 

portion de la friche de la 41 eme rue dans l’attente 
d’un développement éventuel d’une phase 2 au 
tramway 

○ Aménagement de jardins partagés : potager de proximité, 
fierté de communauté 

5.4 Activités de quartier: 
○ Retour sur le projet de Yoga estival (nouvelle séance): 

printemps 
○ Idées activités hivernales 

5.5 Vision de la mobilité active - 6 décembre 
5.6 Consultation Secteur Nord-Est d’Expo-cité 
5.7 Postes à pourvoir 

23-11-06 Enjeux de quartier 
6.1 Sécurité routière 

● Phase 2023 : avancement du projet du CQ Lairet dans le 
cadre du programme de soutien à la mobilisation en 
sécurité routière 

○ Publicité et précommande pour mini-banderoles 
(modif au projet 2023 et déploiement au printemps 
2024)  

● Phase 2024 : résolution d’intention pour demande 2024  
● Autres mesures 

○ Résolution pour demander campagne vidéo 
audacieuse 

6.2 Friche de la 41e Rue 
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● Résolution - achat des terrains, logement social et/ou 
encadrement du promoteur. 

6.3 Localisation futures pistes cyclables  
6.4 Suivis de résolution 

23-11-07 Comités 
7.1 Comité aviseur des Galeries Charlesbourg 
7.2 Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 
7.3 Comité de vigilance des activités portuaires 
7.4 Table de concertation vélo 
7.5 Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 
7.6 Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 
7.7 Limoi'l'Air 
7.8 Table mobilité des CQ des quartiers centraux 
7.9 Comité aînés Roc Amadour 
7.10 Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité  

23-11-08 Période de questions et de commentaires des citoyens 

23-11-09 Fonctionnement du conseil de quartier 
9.1 Adoption du procès-verbal d’octobre 2023 
9.2 Trésorerie (paiement PV de septembre)  
9.3 Trésorerie - remboursement des dépenses (trajet autobus) 
9.4 Annulation et réémission de chèques égarés   
9.5 Annulation assemblée de janvier et déplacement de l’assemblée de février 

23-11-10 Divers 

23-11-11 Levée de l’assemblée 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 

 

23-11-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Mme Julie Tremblay-Potvin ouvre l’assemblée à 19h. Elle souhaite la 
bienvenue aux membres. 

23-11-02 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Mme Julie Tremblay-Potvin fait la lecture de l’ordre du jour. 
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RÉSOLUTION CONCERNANT L’ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DE 
L’ASSEMBLÉE ORDINAIRE 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle, IL EST RÉSOLU par le conseil d’administration et 
les membres du conseil de quartier de Lairet d’adopter l’ordre du jour de la 
rencontre du 8 novembre 2023, tel que présenté. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

23-11-03 PÉRIODE RÉSERVÉE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX. 

M. Claude Villeneuve prend la parole. Il se dit d’abord déçu de la décision du 
gouvernement provincial de ne pas aller de l’avant avec la proposition de la 
Ville en ce qui a trait au réseau de transport structurant. Il dénonce, en outre, 
la perte de la maîtrise d’œuvre d’un projet qui aura un impact important sur la 
vie des citoyens. Le conseiller se console se rappelant que Québec aura, 
malgré tout, son réseau de transport structurant, mais continue de penser que 
le tramway aurait été la meilleure solution. 

Les administrateurs ont été, eux aussi, déçus d’apprendre cette nouvelle. Mme 
Julie Tremblay-Potvin rappelle que quatorze conseils de quartier, incluant celui 
de Lairet, ont récemment signé une lettre pour réitérer leur appui au tramway. 

Dans un autre ordre d’idée, M. Claude Villeneuve mentionne : 

● Que vingt-cinq personnes ont assisté à sa première assemblée citoyenne 
annuelle, qui a d’ailleurs donné lieu à de belles discussions. 

● Qu’il aimerait qu’une ceinture verte borde les quartiers Lairet et Maizerets. 
Cette ceinture verte serait composée d’une série de corridors, passant 
par les friches de la 41e Rue et de la Canardière, par l’autoroute 
Laurentienne, le boulevard Henri Bourassa et le domaine Maizerets. Le 
conseiller souhaite orienter ses prises de position et ses décisions en 
fonction de ce projet, dont il aimerait discuter, au fil du temps, avec les 
citoyens. 

● Qu’il sait que les citoyens sont inquiets de la montée de la violence à 
Québec, mais que la police a la situation bien en main. Il continue de 
penser que Limoilou est un endroit sécuritaire. Le conseiller mentionne, 
en outre, que les quartiers de la basse-ville sont particulièrement en 
proie à la vulnérabilité économique. 
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23-11-04 PÉRIODE DE QUESTIONS OU COMMENTAIRES DES 
CITOYENS 

Un citoyen se dit déçu, voire sidéré, par la décision du gouvernement de mettre 
en suspend le projet de réseau de transport structurant. Il est, par ailleurs, 
inquiet de son choix de remettre le sort de ce projet entre les mains de la Caisse 
de dépôt et placement. Il pense que la CAQ a manqué de vision. Pour lui, le 
réseau de transport structurant reste un projet d’avenir, un incontournable allier 
dans la lutte contre les changements climatiques. Les administrateurs 
partagent son avis. 

23-11-05 ACTUALITÉS, VIE DE QUARTIER ET MESSAGES 
D’INTÉRÊT PUBLIC 

Accident 41ème rue / 1ère avenue 

Le 2 novembre dernier, une piétonne de dix-huit ans a tristement perdu la vie 
lors d’un accident impliquant un camion de la Ville à l’angle de la 41e Rue et 
de la 1re Avenue. Les administrateurs jugent que le réaménagement de ce 
secteur particulièrement accidentogène est nécessaire. Ils pensent que la Ville 
devrait se pencher sur les enjeux de sécurité routière soulevés par le conseil 
de quartier. 

Les administrateurs ont, par ailleurs, été invités par la SAAQ à participer à un 
atelier visant à leur faire connaître le fonctionnement des angles morts des 
camions lourds. Mme Julie Tremblay-Potvin pense que le conseil de quartier 
pourrait jumeler cet atelier à son prochain projet de sécurité routière. 

75eme Patro 

M. Jacque Latulippe mentionne que le Patro Roc-Amadour a célébré ses 75 
ans lors d’une grande fête, qui fut très agréable. Notons que l’équipe du Patro 
annoncera bientôt de nouveaux projets. 

Appel à projets :  

Accélérateur de la transition écologique  

*Économie sociale (Partage Club : prêt de matériel: costumes, outils, articles 
de cuisine) 
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*Aménagements verts et temporaires dans la portion de la friche de la 41 eme 
rue dans l’attente d’un développement éventuel d’une phase 2 au tramway 
*Aménagement de jardins partagés : potager de proximité, fierté de 
communauté 

Mme Émilie Larochelle mentionne que la Ville a lancé un appel à projets visant 
toutes les initiatives qui feraient office d’accélérateur de la transition écologique. 
À cet effet, les administrateurs ont eu plusieurs idées, dont celles: 

● D’aménager, dans le quartier, des espaces permettant aux citoyens de 
partager leurs biens. Mme Julie Tremblay-Potvin pense, en outre, 
qu’une application pourrait faciliter le prêt de matériel entre les résidents 
du quartier. Un citoyen aimerait qu’un tel projet, qui invite les gens à ne 
pas surconsommer et qui favorise un climat d’entraide, voit le jour. 

● D’aménager des zones vertes dans le quartier. Les membres avaient 
songé à aménager ces espaces dans la portion de la friche de la 41e 
rue concernée par la 2e phase du tramway. 

Mme Émilie Larochelle ajoute qu’un appel à projets a été lancé par la Ville, qui 
souhaite promouvoir l’aménagement de jardins partagés et communautaires. 
Le conseil fera la promotion de ces appels à projets auprès des organismes du 
quartier. 

Activités de quartier: 

*Retour sur le projet de Yoga estival (nouvelle séance): printemps 
*Idées activités hivernales 

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que le conseil de quartier songe 
organiser sa dernière séance de Yoga estival au printemps prochain. Elle 
ajoute que les administrateurs aimeraient approcher le CIUSSS afin qu’une 
activité du même genre soit organisée cet hiver. Ils pensent que la tenue d’un 
événement rassembleur, en hiver, pourrait contribuer à contrer l’isolement dans 
le quartier et à le dynamiser. 

Vision de la mobilité active - 6 décembre 

Le 6 décembre prochain, la Ville présentera aux représentants des conseils de 
quartier les changements qui découleront de l’adoption de la Vision de la 
mobilité active. Mme Flora Charlet y assistera. Tous les administrateurs sont 
invités à se joindre à elle. 
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M. Daniel Leclerc ajoute que l’équipe de la Foresterie urbaine aimerait 
rencontrer les conseils de quartier du centre-ville afin de discuter avec eux de 
la stratégie de plantation dans l’arrondissement. 

Consultation Secteur Nord-Est d’Expo-cité 

Des consultations et des ateliers participatifs concernant le réaménagement du 
secteur Nord-Est d’Expo-cité auront lieu à l’hiver 2024. La Ville aimerait 
développer une vision pour ce secteur. Mme Julie Tremblay-Potvin pense qu’il 
s’agira d’une belle opportunité de repenser la trame urbaine. 

Postes à pourvoir 

Des postes sont toujours disponibles au sein du conseil de quartier. Mme Julie 
Tremblay-Potvin invite les membres qui aimeraient se joindre au conseil 
d’administration à soumettre leur candidature. 

23-11-06  ENJEUX DE QUARTIER 

Sécurité routière 

*Phase 2023 : avancement du projet du CQ Lairet dans le cadre du programme 
de soutien à la mobilisation en sécurité routière 

La phase 2023 du projet de sécurité routière suit son cours. Le conseil de 
quartier invitera les citoyens à afficher, sur leur terrain, des pancartes 
encourageant les automobilistes à partager la route. Les participants pourront, 
dès l’hiver, précommander les affichettes qu’ils installeront au printemps. 

*Publicité et précommande pour mini-banderoles (modif au projet 2023 et 
déploiement au printemps 2024) 

Le conseil de quartier entend déposer une demande pour la phase 2024 de son 
projet de sécurité routière. Cette nouvelle phase s’inscrira dans la continuité du 
projet d’affichage de 2023. Mme Julie Tremblay-Potvin pense que l’atelier de la 
SAAQ sur les angles morts des véhicules lourds pourrait également être 
proposé aux résidents de Lairet en 2024. 

Phase 2024 : résolution d’intention pour demande pour 2024 

RÉSOLUTION 23-CA-49 CONCERNANT LE DÉPÔT D’UNE DEMANDE 
POUR LA PHASE 2024 DU PROJET DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE 
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SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet de mandater Julie Tremblay Potvin de compléter la 
demande relative à la phase 2024 du projet de sécurité routière du conseil de 
quartier et de la transmettre à la Ville avant le 30 novembre. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Autres mesures : 

*Résolution pour demander campagne vidéo audacieuse 

Mme Julie Tremblay-Potvin pense que, dans le contexte de l’abandon du projet 
de vidéo commune de promotion de la sécurité routière, les administrateurs 
pourraient adopter une résolution pour demander à la Ville de concevoir une 
campagne de sensibilisation percutante à échelle municipale. Elle propose une 
résolution à cet effet. 

RÉSOLUTION 23-CA-50 CONCERNANT UNE CAMPAGNE DE 
SENSIBILISATION À LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE À GRAND DÉPLOIEMENT 

CONSIDÉRANT les enjeux de sécurité partout sur le territoire de la ville de 
Québec 

CONSIDÉRANT la hausse des accidents impliquant des piétons, partout au 
Québec ainsi que sur le territoire de la Ville de Québec 

CONSIDÉRANT la campagne réussie à la ville de Laval, qui proposait un ton 
actuel, une grande qualité de production, marquait l’imaginaire, et a rayonné 
bien au-delà du territoire de la ville de Laval. 

CONSIDÉRANT l’échec de l’initiative conjointe des conseils de quartier pour 
une offensive de sensibilisation en vidéo, 

CONSIDÉRANT les compétences inégales en termes de communication et 
publicité au sein des conseils de Quartier 

CONSIDÉRANT les budgets limités offerts aux Conseils de quartier pour leurs 
efforts de sensibilisation 

CONSIDÉRANT l'expertise et les budgets présents à la Ville de Québec 
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SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet de demander à la ville de prendre les devants 
pour une campagne de sensibilisation créative à grand déploiement, sur le web 
et dans les médias traditionnels, partout sur le territoire. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Les membres conviennent de demander à la Ville, au moyen d’une résolution, 
de prolonger son programme de soutien à la mobilisation en sécurité routière. 

Friche 41eme rue 

*Résolution - achat des terrains, logement social et/ou encadrement du 
promoteur. 

Les administrateurs adoptent une résolution. 

RÉSOLUTION 23-CA-51 CONCERNANT LES TERRAINS AU COIN DE LA 
41ÈME RUE ET DU BOULEVARD HENRI-BOURASSA 

CONSIDÉRANT la faible canopée dans le quartier de Lairet et la nécessité de 
verdir le quartier afin notamment d’améliorer la qualité de l’air; 

CONSIDÉRANT les besoins criants de construction de logements sociaux dans 
le quartier et le leadership que la ville de Québec veut avoir dans ce domaine; 

CONSIDÉRANT la Vision d’aménagement du secteur de la 1re avenue et de la 
41e rue et le souhait de la Ville de Québec de préciser la vocation de la friche 
située dans l’ancienne emprise hydroélectrique en conciliant les divers besoins, 
notamment en matière de verdissement, d’habitation et en installations de 
loisirs; 

CONSIDÉRANT les dernières activités de participation publique pour le 
réaménagement de ce secteur (notamment le secteur Est de la friche) et les 
résultats obtenus, soit: 

● En matière d’habitation: le souhait d’implanter des maisons de ville, des 
duplex en rangée et des immeubles à logement (par exemple des 
logements sociaux à prix modique puisqu’il s’agit de la caractéristique la 
plus recherchée) afin de favoriser la mixité du quartier; 
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● En matière de mobilité et de la cohabitation entre les divers modes de 
déplacement dans ce secteur: le souhait de donner plus de place au 
verdissement dans l’axe de la 41e rue (92% des répondants); 

● En matière de mobilité active: le souhait de la Table Concertation Vélo 
d’aménager un axe de circulation piétonne et cycliste dans l’axe est-
ouest sur la friche qui serait très complémentaire à certaines 
suggestions de parc, jardin communautaire, bassin de rétention d’eau, 
prairie urbaine, etc. 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle DÛMENT APPUYÉ PAR M. 
Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU QUE le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet interpelle la Ville de Québec : 

● Pour qu’elle se porte acquéreuse du terrain ayant le numéro de propriété 
: 393929 mis en vente par Hydro-Québec, et qu’à la suite de l’acquisition 
de ces terrains, la Ville de Québec dédie ces terrains à une diversité de 
type d’habitations incluant le logement social, au verdissement des 
terrains et à la mise en place d’un axe de circulation piétonne et cycliste. 

● Ou pour qu’elle vende le terrain, en dernier recours, à un promoteur qui 
tiendra compte de la Vision d’aménagement du secteur de la 1re avenue 
et de la 41e rue (mixité d'usages et de types de logements, projet à 
échelle humaine, bonne intégration dans le quartier). 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Localisation futures pistes cyclables 

Aucun suivi. 

Suivis de résolutions  

M. Daniel Leclerc rappelle que la Ville n’a pas fait l’acquisition du terrain de la 
41e Rue.  

23-11-07   COMITÉS 

Comité aviseur des Galeries Charlesbourg 

Aucun suivi. 

Comité de vigilance sur la gestion des matières résiduelles 
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Lors de sa dernière rencontre, le comité a pu assister à une présentation des 
objectifs du Plan métropolitain de gestion des matières résiduelles 2024-2031 
(PMGMR), ainsi qu’à une présentation du Plan d'action 2023-2027 pour une 
saine qualité de l'air extérieur. 

M. Mario Tremblay mentionne que le PMGMR 2024-2031 comporte sept axes 
portant, notamment, sur le transport et la mobilité, la combustion du bois, ainsi 
que les chantiers et la disposition des matériaux en vrac. L’administrateur 
mentionne que les objectifs du plan sont extrêmement ambitieux. En effet, la 
Communauté métropolitaine de Québec aimerait, entre autres, faire passer la 
quantité de déchets par habitant de 678 kg à 423 kg d’ici 2027. 

À une question de Mme Julie Tremblay-Potvin, M. Mario Tremblay mentionne 
que le comité n’a toujours pas eu de nouvelles du projet de biométhanisation, 
qui reste en rodage. M. Claude Villeneuve ajoute que l’usine de 
biométhanisation doit laisser aux bactéries le temps de s’installer avant de 
démarrer officiellement ses activités. Notons, en outre, que même si l’usine 
n’émet pas suffisamment de gaz pour alimenter des bâtiments, le digestat 
qu’elle produit peut tout de même être revalorisé. 

Comité de vigilance des activités portuaires 

Pour le moment, personne ne représente le conseil de quartier au comité de 
vigilance des activités portuaires. 

Table de concertation vélo 

Aucun suivi. 

Comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier du CHU 

La prochaine rencontre du comité aura lieu après les Fêtes. M. Claude 
Villeneuve mentionne qu’une ordonnance a été émise par le directeur du 
Service de la qualité des milieux afin que les heures permises pour les travaux 
soient étendues de 22 h à 2 h du matin jusqu’au 22 décembre prochain. Cette 
décision permettra à l’équipe de l’hôpital de résoudre ses problèmes de 
disponibilité de main-d’œuvre.  

Démarche de concertation Rendez-vous Limoilou 

M. Mario Tremblay mentionne que l’équipe des Rendez-Vous Limoilou tiendra 
sa première assemblée des membres le 9 novembre prochain. Trois grands 
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sujets seront abordés lors de cette rencontre : la participation citoyenne, 
l’utilisation du budget en fonction des différents chantiers et le financement des 
projets, ainsi que le positionnement politique de l’organisme. 

M. Mario Tremblay explique aussi qu’il a pris part à la première rencontre du 
chantier des Rendez-Vous Limoilou portant sur la sécurité alimentaire. Le 
comité, composé d’experts et d’organismes du quartier, élaborera bientôt un 
plan de match. 

Notons enfin que le comité Environnement a organisé une corvée de nettoyage 
du Vieux-Limoilou en octobre dernier. 

Limoi'l'Air 

Aucun suivi. 

Table mobilité des CQ des quartiers centraux 

Aucune rencontre n’a eu lieu récemment. Les administrateurs se demandent si 
la Table est encore active. 

Comité Aînés Roc Amadour 

La prochaine rencontre du comité aura lieu le 20 novembre prochain. 

Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité  

Mme Julie Tremblay-Potvin mentionne que la première rencontre du comité a 
eu lieu le 2 novembre dernier. Selon la présidente, lors de cette rencontre de 
démarrage, les membres ont établi leurs priorités et se sont entendus sur des 
objectifs à atteindre, dont : 

● Identifier les zones à redévelopper en fonction du développement connu, 
espéré et projeté, tenir compte du flux mobile et optimiser les modes de 
transport partout dans le quartier et pour les alentours. 

● Faire une demande pour avoir une présentation par année du PPU 
Hamel-Laurentienne ainsi qu’un rappel des points importants de la 
stratégie sur la sécurité routière. 

Le comité veut se concentrer sur la mobilité dans le secteur Vanier. Son travail 
sera complémentaire à celui de la Table mobilité des conseils des quartiers 
centraux. 
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23-11-08 DEUXIÈME PÉRIODE DE QUESTIONS ET DE 
COMMENTAIRES DU PUBLIC 

Aucun suivi. 

23-11-09 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

Adoption du procès-verbal d’octobre 2023 

Les membres ont eu l’occasion de prendre connaissance du procès-verbal et 
de le corriger. 

RÉSOLUTION 23-CA-52 CONCERNANT L’ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL D’OCTOBRE 2023 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR M. Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du 
conseil de quartier de Lairet d’adopter le procès-verbal de la rencontre 
d’octobre 2023. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Trésorerie (paiement PV de septembre) 

Le 29 octobre 2023, le solde du compte bancaire du conseil de quartier était de 
7917,71 $ 

RÉSOLUTION 23-CA-53 CONCERNANT LE PAIEMENT DE LA 
SECRÉTAIRE DE RÉDACTION 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil de 
quartier de Lairet d’autoriser le paiement de 110$ à Mme Jade Pelletier-Picard 
pour la rédaction du procès-verbal de l’assemblée d’octobre 2023. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Trésorerie - remboursement des dépenses 

RÉSOLUTION 23-CA-54 CONCERNANT LE REMBOURSEMENT DE FRAIS 
DE RENCONTRE 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR 
Mme Julie Tremblay-Potvin, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet de rembourser le montant de 37,20 $ à M. Mario 
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Tremblay pour des frais de déplacement associés à des rencontres auxquelles 
devait participer le conseil de quartier (billets d’autobus). 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Annulation et réémission de chèques égarés  

Ce point est remis à la prochaine rencontre du conseil de quartier. 

Annulation de l’assemblée de janvier et déplacement de celle de février 

Les membres conviennent d’annuler leur rencontre du 10 janvier prochain, et 
de devancer leur assemblée du 14 février au 7 février 2024. 

RÉSOLUTION 23-CA-55 CONCERNANT LE CALENDRIER DES 
RENCONTRES DU CONSEIL DE QUARTIER 

SUR PROPOSITION DE Mme Julie Tremblay-Potvin, DÛMENT APPUYÉE 
PAR Mme Émilie Larochelle, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration 
du conseil de quartier de Lairet d’annuler sa rencontre de janvier et de devancer 
sa rencontre du 14 février au 7 février 2024. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

23-11-10 DIVERS 

M. Claude Villeneuve pense que le report de la réfection de la 18e Rue 
représente une opportunité, pour les administrateurs, de militer pour l’ajout 
d’une piste cyclable sur l’artère. Pour lui, l’aménagement d’un lien cyclable sur 
la 18e Rue permettrait, entre autres, de rétablir le lien entre Lairet et Maizerets 
et de protéger les cyclistes, qui emprunteront, de toute manière, l’artère. À la 
question de Mme Julie Tremblay-Potvin, M. Claude Villeneuve répond que le 
projet de réfection de la 18e Rue ne dépend pas de l’arrivée du tramway, mais 
qu’il s’agissait de l’une des raisons pour laquelle la Ville refusait d’y aménager 
une piste cyclable. 

23-11-11 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

RÉSOLUTION CONCERNANT LA LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

SUR PROPOSITION DE Mme Émilie Larochelle, DÛMENT APPUYÉE PAR M. 
Mario Tremblay, IL EST RÉSOLU PAR le conseil d’administration du conseil 
de quartier de Lairet de lever l’assemblée à 20h50.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Signé                Signé 
Julie Tremblay-Potvin   Flora Charlet 
Présidente     Secrétaire                              


